

---

# Gladiador Maximiliano Betanzos pule técnica en Guatemala rumbo al Panamericano de Luchas

- El chiapaneco se prepara en la capital guatemalteca con el objetivo de llegar en las mejores condiciones al primer compromiso internacional; el certamen continental servirá de fogueo para los atletas clasificados a Tokio 2020



Gladiador Maximiliano García Betanzos, en su participación en el Selectivo Nacional de Luchas, que se disputó en Guadalajara, Jalisco. CONADE

Autor  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación  
19 de mayo de 2021

Categoría  
Comunicado

Para llegar en la mejor forma deportiva y competitiva al primer compromiso internacional del 2021, el seleccionado nacional Eduardo Maximiliano García Betanzos, realiza un campamento de entrenamiento en Guatemala, en donde se realizará del 27 al 30 de mayo el Campeonato Panamericano de Luchas, el cual servirá de fogueo para los atletas clasificados a Tokio 2020.

El especialista en los 125 kilogramos compartió a la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), se encuentra en territorio internacional y así mantenerse activo con entrenamientos intensos para iniciar con el pie derecho su segundo proceso olímpico.

“Llevo casi un mes en la ciudad de Guatemala en un campamento de preparación rumbo al Panamericano, estamos a semanas de competir, el trabajo está enfocado a que el tipo de entrenamientos sea precompetitivo, estamos realizando muchos combates y puliendo técnica, aprovechando a los luchadores de otros países para tener un fogueo óptimo”, mencionó el chiapaneco.

Uno de los objetivos para el olímpico juvenil en Nanjing 2014 es subir a lo más alto en su división y con esto iniciar con el pie derecho su segundo proceso olímpico.



“Mi objetivo es ganar, ese siempre será el objetivo en todas mis competencias, el salir y buscar lo mejor de mí, habrá un muy buen nivel, ya que participarán atletas del continente que ya están clasificados a Tokio. Para mí, este evento será el comienzo del ciclo olímpico a París 2024”.

De acuerdo con la página oficial de la Unión Mundial del Luchas (UWW, por sus siglas en inglés), además de García Betanzos, los mexicanos que verán acción en la justa continental son: Roberto Alejandro Blanco, 57 kilos; Francisco Iván González Torres, 70 kilos; Víctor Eduardo Hernández Luna, 74 kilos y Javier Salazar Becerra, 79 kilos; estilo libre varonil.

En grecorromano se encuentran: Diego Alberto Martínez de Leija, 67 kilos; Juan Roberto Ruz Lugo, 72 kilos; Alexis Armando Martínez Sánchez, 82 kilos; Ricardo Naviel Mancilla Galindo, 97 kilos.

Mientras que en la libre femenil subirán al colchón Daniela Aidee Hernández Cepeda, 50 kilos y Alejandra Romero Bonilla, 62 kilos.

El gimnasio nacional “Teodoro Palacios Flores”, de la ciudad guatemalteca, será el escenario en el que

más de 100 gladiadores, de 11 naciones del continente americano, pondrán a pruebas sus habilidades en el colchón, con el objetivo de conquistar los primeros lugares en las 10 divisiones de peso, en los estilos libre femenino, varonil y grecorromano.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Compartir